

Naien

Nicolás Simois, mejor conocido como Naien, es un artista del género urbano, nacido el 7 de julio del 2000 en Montevideo, Uruguay.

Historia

Su camino en la música comenzó a los 16 años, donde fue el creador y cantante de una banda de cumbia Pop llamada "Kitana". A los 19 años lanza su carrera como solista, lanzando su primer sencillo, "Llámame".

Nicolás ha trabajado con productores que han sido parte de grandes éxitos de artistas de renombre internacional dando paso a sencillos como "Llámame", "Cositas Ricas" y "La ubicación", los mismos que suenan actualmente en Uruguay, Argentina, Chile y Ecuador entre otros. Hasta el momento el estilo musical que sigue denota variaciones dentro de lo que es el género urbano (tropical, pop, reggaeton).

A fines del 2020, Naien hace una pausa en su carrera en cuanto a lanzamientos. El objetivo primordial fue con la intención de tomarse un tiempo no solo para reinventarse como artista, sino para encontrar un estilo propio, sonidos auténticos y hasta una nueva imagen. Casi dos años después, el artista urbano Uruguayo vuelve al mercado con lo que será su quinto sencillo llamado "Waile". Este relanzamiento será solo el comienzo de una extensa carrera musical.